

Kodim 0824/Jember Karya Bakti TNI Tingkatan Kesejahteraan Masyarakat, Paving Jalan Desa

Siswandi - [JEMBER.INFORMAN.ID](https://www.jember.informan.id)

Oct 24, 2024 - 18:58



JEMBER - Dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Kodim 0824/Jember melalui program Karya Bakti TNI Satuan Komando Kewilayahan (Satkowil) melaksanakan kegiatan pemasangan paving dengan volume 75 meter persegi di Dusun Lamparan Desa Kertosari Kecamatan Pakusari Kabupaten Jember. Kegiatan ini merupakan bagian dari Karya Bakti Semester II Tahun

Anggaran 2024 dengan tema “TNI AD Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam untuk Mengatasi Kesulitan Rakyat.” Kamis, 24/10/2024.



Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Pasiter Kodim 0824/Jember Kapten Inf Sarjo, Camat Pakusari Ahmad Sodik, Kades Kertosari Budi Wijayanto serta anggota Posramil 0824/28 Pakusari dan masyarakat sekitar.

Dalam sambutannya, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan menyampaikan, “Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah Desa Kertosari. Kami berharap kerja sama antara Kodim 0824/Jember dan masyarakat dapat terus berjalan dengan baik sehingga pembangunan infrastruktur dapat dirasakan langsung manfaatnya oleh masyarakat.”



Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, dalam pernyataannya terkait kegiatan ini menambahkan, "TNI senantiasa hadir di tengah masyarakat, tidak hanya untuk menjaga keamanan tetapi juga untuk ikut serta membangun dan membantu mengatasi permasalahan yang ada ditengah masyarakat. Melalui Karya Bakti ini, kami berupaya menghadirkan solusi konkret yang dapat langsung dirasakan oleh masyarakat. Kami berharap kegiatan seperti ini semakin mempererat kemanunggalan TNI dan rakyat."



Kegiatan ini diharapkan memberikan dampak peningkatan perekonomian

masyarakat, dengan jalan yang menjadi akses perekonomian masyarakat setempat menjadi lebih baik akan memperlancar aktifitas perekonomian warga. Jelas Dandim 0824/Jember. (Pendim0824)